

KEB im Bistum Mainz:

KEB-Team stellt sich auf in Zeiten der Veränderungen

Gesellschaftliche Transformationsprozesse sind nicht nur Thema in der Katholischen Erwachsenenbildung, sie fordern sie auch heraus.

Von Dr. Elisabeth Eicher

14. März 2024



Das Team der KEB hat zwei Tage gemeinsam in Butzbach getagt und Weichen gestellt für die nahe Zukunft.

- Was passiert gerade in unserer Gesellschaft und weltweit?
- Was brauchen Menschen im Bistum Mainz und darüber hinaus in diesen herausfordernden Zeiten?
- Was ist der Beitrag der katholischen Erwachsenenbildung, Menschen für den Umgang mit den Herausforderungen zu stärken?

Ein erstes Fazit: Nicht nur Wissens- auch Herzensbildung ist gefragt!

Wir unterstützen Menschen auf vielfältige Weisen, ihre Ressourcen zu entdecken, Kompetenzen und Haltungen weiter zu entwickeln und aus christlicher Perspektive Hoffnung zu schöpfen.

Verfolgen Sie gerne unsere Angebote in den Regionen.